



Bermudez Abogados se consolida como referencia jurídica en defensa de los derechos de los consumidores

El despacho está tramitando más de un centenar de demandas en defensa de los derechos de los consumidores frente a entidades financieras, logrando un porcentaje muy alto de sentencias favorables. En concreto, la abogada **Dalis Morelo Bermudez**, y la procuradora **Raquel Sánchez Pérez**, están tramitando más de un centenar de demandas, logrando un porcentaje del 98% de sentencias favorables.

La firma tiene la sede en A Coruña desde hace ocho años, **pero tramita asuntos en toda Galicia**.

Manifiesta la abogada Dalis Morelo Bermudez titular del despacho "que en la primera consulta, escuchamos y determinamos si podemos ayudarles". Posteriormente, "**asesoramos adaptándonos a sus necesidades**, ya que sabemos que cada uno tiene sus propias circunstancias".

Como despacho, en Bermudez Abogados queremos poner el foco en que "el mérito es de los cientos de clientes que han confiado en nosotros para interponer sus demandas frente a entidades financieras", confiesa la jurista.

«En los pleitos que entablamos

...